

Georg Leitenberger

Andrea Löffler

Frank Wagner

Andreas Neher

Über das  
Bezirksamt Rommelsbach  
an die  
Stadtverwaltung Reutlingen

### **Kerosinpipeline – Flughafen Stuttgart**

#### **Bürgerinformation des Flughafens Stuttgart zum geplanten Bau einer Kerosinpipeline im Mitteilungsblatt Nordstadt vom 27.03.2014**

Mit Besorgnis müssen wir aus dem heute erschienenen Mitteilungsblatt zur Kenntnis nehmen, dass der Flughafen Stuttgart als Variante eine Kerosinpipeline auf der Strecke B27-Pipeline nach Reutlingen entlang der B 27 bis zum Flughafen vorsieht. Betroffen sei u.a. die Gemarkung Reutlingen. Möglicherweise ist auch unsere Gemarkung davon betroffen.

Wieder einmal muss man solche Informationen aus der Zeitung erfahren.

Angesichts der Ankündigung einer Bürgerinformation für Mittwoch, den 09.04.2014, müssen ja offensichtlich schon entsprechende Vorplanungen gelaufen sein. Es ist schwer vorstellbar, dass die Stadtverwaltung Reutlingen nicht vorher schon informiert war.

Hier stellen sich für uns die nachfolgenden Fragen:

1. Was weiß die Stadtverwaltung Reutlingen darüber und seit wann?
2. Wo genau verläuft die Pipeline auf der Gemarkung Reutlingen?
3. Wo beginnt sie?
4. Warum soll die Kerosinpipeline überhaupt hier verlaufen? Hintergründe?
5. Von welchem Ausmaß sprechen wir (Größenordnung, Dauer der Baumaßnahme, Kosten, Beeinträchtigung des Verkehrs usw.)?
6. Welche Gefahren gehen von einer solchen Pipeline aus?
7. Fragen der Beeinträchtigung von Umwelt und Natur?
8. Sind die Fragen der Sicherheit bereits im Vorfeld schon erörtert worden?
9. Ist beabsichtigt, dass die Stadt Reutlingen zum Termin 09.04.2014 einen Bus einsetzt, der zumindest die Vertreter des Stadtrates und der betroffenen Stadtbezirke zum Veranstaltungsort transportiert?

Georg Leitenberger

Andrea Löffler

Frank Wagner

Andreas Neher

